Página: 11



Otro engaño. En Baja California Sur, la decepción es notoria tras las recientes acusaciones contra el gobernador Víctor Castro Cosío. Denunciado por violencia de género, simbólica y discriminación, el mandatario quedó atrapado en su propia retórica: "Sin las mujeres no hay transformación", defiende. Irónico. Cuando las mismas mujeres, lideradas por Evangelina Castillo, del Gremio Rosa Movilidad, levantan la voz contra las injusticias y el trato despectivo, y la CEDH se convierte en el campo de batalla donde se dirimen acusaciones de sarcasmo y prepotencia. Lo que hay es un abismo entre el discurso y la práctica. Castro Cosío camina para atrás...

Qiro marítimo. Con la inauguración del rompeolas más grande de Latinoamérica, en Salina Cruz, Oaxaca, Andrés Manuel López Obrador no sólo refuerza la infraestructura nacional, sino que redefine las rutas comerciales hacia Asia y América. Este coloso de concreto y roca promete ser una vía alternativa al Canal de Panamá. ¿Es éste el comienzo de un nuevo capítulo en la logística marítima o sólo una promesa más del actual gobierno? Los puertos de Manzanillo y Lázaro Cárdenas observan atentos, sabedores de que la competencia y las oportunidades se van hacia el sureste. ¿Será que por fin le llegó la hora a esa región tan olvidada?

Protección prioritaria. El Inai, con Adrián Alcalá y Josefina Román a la cabeza, pone el foco en la privacidad y protección de datos en la era digital, un tema crítico y de actualidad. La regulación debe ser precisa, transparente y transnacional, dada la naturaleza omnipresente de la data. En un mundo interconectado, la privacidad y la protección de datos no son sólo una cuestión de seguridad, sino de dignidad humana. En el centro de la tecnología mundial, el Mobile World Congress 2024, el Inai puso sobre la mesa un tema crucial. Es el mejor momento para determinar el futuro de las herramientas. Para que todos entiendan cómo se usan.

Gente de bien. El presidente Andrés Manuel
López Obrador elogió a los candidatos
plurinominales de Morena para el Congreso de la
Unión, describiéndolos como "gente muy buena"
y destacando que son personas de primera.
La lista incluye una amplia gama de perfiles,
desde exaspirantes presidenciales y familiares
de liderazgos hasta gobernadores y militares en
retiro. En la lista destacan nombres como Ricardo
Monreal, quien lidera la segunda circunscripción,
y el exfutbolista Cuauhtémoc Blanco. También
Adán Augusto López y Marcelo Ebrard, acerca
de quienes el Presidente manifestó su confianza.
Nomás no lo hagan quedar mal.

Por unas candidaturas transparentes. La consejera del INE Rita Bell López Vences explicó que ya existe una reforma en la legislación para negar candidaturas por ocho tipos de violencia que son la violencia contra la vida e integridad corporal, libertad y seguridad sexual, el normal desarrollo psicosexual, violencia familiar, violencia doméstica, violencia a la intimidad sexual, violencia política y deudores alimentarios. El INE, cuya consejera presidente es Guadalupe Taddei Zavala, se pone las pilas: que no se les escape algún vivillo.

